

0歳児からのクラシックコンサートを開催しました

7月29日、中央公民館において、「0歳児からのクラシックコンサートin五霞町」を県西生涯学習センターとの共催で開催しました。

このコンサートは、0歳児から5歳児とその保護者を対象に親子で音楽に触れることができる機会の提供や五霞町で実施している家庭教育支援と連携し、子育て世代が交流できるネットワークづくりを目的し、五霞町をはじめ、古河市、筑西市、八千代町、つくば市から11名の乳幼児と15名の保護者が参加しました。

参加者からは、「子どもと一緒に手遊びができて楽しかった。」「アラジンの絵本に音楽や演奏があり素敵でした。」「言葉遊びや絵本の紹介などが良かった。」などの感想が寄せられ、音楽を通して子どもと触れあう時間を過ごすことができました。

【プログラム】

- ◆子育てふれあい講座
- ◆ピアノ生演奏
- ◆お歌と手遊び
- ◆お話と音楽
- 「アラジンとまほうのランプ」
- ◆楽器で遊ぼう
- ◆パプリカの生演奏



楽器であそぼう！



ピアノ・エレクトーン生演奏



子育てふれあい講座（言葉遊びなどで交流し、スマホ時代の子育てや親子の絆づくりについて考えました。）



夏の交通事故防止県民運動を実施しました

7月20日から31日までの期間、夏の交通事故防止県民運動が実施されました。

本町では、7月23日、元栗橋東京電力変電所前において、境地区交通安全協会五霞支部・五霞町交通安全母の会、境警察署の協力により、夏のキャンペーンを実施しました。

当日は、ドライバー約300名へ交通安全のチラシと反射材等啓発品の配布を行い、交通ルールの遵守及び交通マナーの向上を呼びかけました。

また、期間中、防災行政無線を使い、五霞東・西小学校児童による広報活動を実施し、町内の交通事故防止を広く周知しました。



交通危険箇所確認作業を実施しました



毎年8月の第1日曜日に、枝葉等が道路上に伸び出て、通行に支障をきたす恐れがある箇所の交通安全確保のため、町内全域を対象とした交通危険箇所確認作業を実施しています。

今年も、8月4日に交通安全協会五霞支部が主体となり、小福田・元栗橋駐在所警察官の協力のもと、交通安全上危険となる箇所やカーブミラー・交通標識等の点検確認を行いました。

道路に面した山林等を所有する方におかれましては、今後も定期的な枝葉等の剪定により、交通事故防止にご協力をお願いします。